



三上 貴彦
大阪観光大学学長

グローバル人材に求められる語学力の交換留学生制度、外国への研修旅行など、学

グローバル人材に必要な英語力

小学校や中学校段階での国語教育をもっと重視し、特に子供たちに

ち、外国語については、生が海外を体験し、外国語が重要であること、国の人々と接触する機会を増やして語学力の向上に資するよう教育課程を編成しています。

ス編成や国際交流学部でのCSJメソッドの導入など、英語力の向上のための教育課程を編成するほか、留学や

外国語の能力を高めるには、国語(日本語)の力を高めておくことが重要であると言われている。大阪観光大学の新しい役割としての第6回に

ています。大阪観光大学シリーズ「大学の新しい役割」の第6回に、おいて、本学の宮澤太聡講師が英語の学習にとって、日本語運用力の強化が重要であることを述べています。大

学での国語教育が重要であることは私も同感です。それとともに、

いると聞いています。グローバル人材育成が叫ばれる今こそ、限られた学校教育の時間の中に、総花的に教科・科目を盛り込むのではなく、子供の成長に最も大切な国語力を伸ばす教育にぜひ取り組んでほしいと願っています。

大阪観光大学 観光学部・国際交流学部

(併設校：明浄学院高等学校)

〒590-0493 大阪府泉南郡熊取町大久保南5-3-1
TEL.072-453-8222 <http://www.tourism.ac.jp>

国際交流学部BLOGをチェック!

<http://www.tourism.ac.jp/blog-cultural/>